



山中魂

～正義 勇気 土根性～

新潟市立山の下中学校たより

令和6年5月28日発行

第5号 校長 武藤 雅雄

第1回 生徒総会 5月21日（火）午後 議長 田原

私は生徒総会で議長を務めました。私が頑張ったことは、生徒総会の進行をスムーズに行うことと、生徒総会が有意義になるように努力したことです。実際、生徒総会では議長が読む原稿が変更になったり、準備の詰めが甘かったりしたところがありました。しかし、やりがいを感じたこともありました。それは、責任感をもちながら進行できたことです。

責任ある仕事を行うことで、生徒総会に意欲的に取り組むことができました。全校生徒の皆さんの協力がなければ生徒総会は成り立ちません。改めて、全校生徒の皆さん、ご協力ありがとうございました。



スクールカウンセラーが着任しました 5月27日（月）

はじめまして。スクールカウンセラーの**佐藤千草**です。私は、公認心理士、臨床心理士です。よろしくお願いします。

中学校生活の中では、必ずピンチの時がやってきます。苦しかったり、悲しかったり、イライラしたり、落ち込んだり、いろいろなピンチがあります。そんな時、一人で悩まず周りの人を頼ってほしいです。誰を頼っていいかわからない時は、ぜひスクールカウンセラーに会いに来てください。一緒に考え、よりよい生活になるよう協力します。

保護者の皆様からの相談も承ります。子育てのことなど、気軽にご相談ください。



3年生修学旅行「それ行け！関西 安・班・満」5月12日～14日

修学旅行委員長 井嶋

僕がこの修学旅行で学んだことは2つあります。

1つ目は、阪神・淡路大震災の被害と対策についてです。僕は震災資料保管庫という施設で、地震対策のビフォー・アフターを知ることができました。

2つ目は外国人とのコミュニケーションについてです。京都にはたくさんの外国人がいました。僕は言葉が分からなくても、手や身体を使ってコミュニケーションをとる貴重な経験ができました。これからの時代は外国の方と接する機会も増えると思うので、もっとコミュニケーションをとるために、英語の勉強が大切だなと感じました。

修学旅行委員は大変でしたが、とてもやりがいのある仕事でした。みんなが楽しく無事に行ってくることができたので、本当によかったです。

